



3.115 PERSONAS DE LA REGIÓN ESTÁN EN TRATAMIENTO.

Más de 10 mil test de VIH se han realizado en región del Biobío

La Seremi de Salud informó que 10 mil 716 test visual rápidos de VIH se han implementado en la región, desde enero a julio de 2024, tanto en actividades extramuro como intramuros, con el objetivo de incrementar la importancia de la prevención, detección precoz y acceso a tratamiento anti-retroviral (TAR).

El test consiste en una muestra de sangre que se extrae de la yema del dedo usando una lanceta o aguja estéril, arrojando el resultado en un plazo inferior a 20 minutos. Además, es una estrategia preventiva gratuita

“La implementación de la cobertura de exámenes de VIH, tiene como objetivo disminuir la transmisión del virus e infecciones de transmisión sexual, a través de estrategias de testeo, prevención y promoción del sexo se-

“

Tiene como objetivo disminuir la transmisión del virus, a través de estrategias”.

seremi Eduardo Barra

guro en adolescentes y jóvenes, fomentando el uso de preservativos, para facilitar el acceso a un diagnóstico precoz”, señaló el seremi Eduardo Barra.

Durante el primer semestre de 2024, en la región del Biobío existen 3.115 personas bajo tratamiento de terapia antiretroviral (2.676 hombres y 439 mujeres), 1.702 de ellas bajo jurisdicción del Servicio Salud Concepción, 758 en Talcahuano y 158 en Arauco. ☺